

PRESSEDIENST

Redaktion Hirt Agence: Werner Hirt, Pressestudio, Mühlezelgstr. 15, 8047 Zürich Tel: 044-492 34 87 - Handy: 079-405 35 60 - Fax: 044-492 40 25 -- E-Mail: hirtagence@bluewin.ch

Delegiertenversammlung Zürcher Schiesssportverband (ZHSV)

Zürcher Schützen tagen in Neftenbach

ZHSV - Am Samstag, 14. April treffen sich die Zürcher Schützen in Neftenbach (14 Uhr, Turnhalle Auenrain) zur ihrer ordentlichen Delegiertenversammlung. Erwartet werden rund 350 stimmberechtigte Delegierte aus Bezirks- und Unterverbänden sowie zahlreiche Vertreter aus den 300 Vereinen des Kantons. Eingeladen sind zudem gegen 100 Ehrengäste aus Politik, Wirtschaft und Militär, sowie von befreundeten Verbänden. Als Gastgeber walten gemeinsam der Schützenverein Hünikon und die Standschützen Neftenbach. Es wird eine ruhige Jahrestagung erwartet. Wichtige Ausblick-Traktanden werden die Informationen über das Projekt Regio und das 25. Zürcher Kantonale Jubiläumsschützenfest sein.

Berichte und Ehrungen

Mit einer Fülle von Informationen über die umfangreichen Tätigkeiten wird der Rückblick auf das vergangene Verbandsjahr breiten Raum in der statutarischen Geschäftsabwicklung einnehmen. Dazu gehört vor allem die Abnahme der verschiedenen Abteilungs-und Ressortberichte mit der detaillierten Darlegung der Finanzgeschäfte, welche wie gewohnt in einem 100 Seiten umfassenden Jahresbericht abgedruckt sind. Ausserdem stehen die Auszeichnungen von Zürcher Schützinnen und Schützen, die bei einem intensiven Schiessbetrieb im vergangenen Jahr viele Erfolge feiern konnten. Im Zentrum steht überdies die Ehrung von Funktionären, welche sich in jahrelangen Verbandstätigkeiten lobenswerte Verdienste erworben haben. Eingerahmt sind zudem verschiedene Grussbotschaften.

Kantonalschützenfest und Projekt Regio

Im Ausblick auf das laufende Verbandsjahr steht aus sportlicher Sicht das 25. Zürcher Kantonalschützenfest im Zürcher Oberland (Bezirk Pfäffikon), bei dem rund 10'000 Schützinnen und Schützen (Gewehr, Pistole) im Zentrum (28. Juni bis 16. Juli). Angeschlossen dazu ist das 13. Zürcher Armbrustschützenfest (30 m). Im Mittelpunkt der Delegiertentagung stehen überdies die Informationen über das Projekt Regio. Der Zürcher Schiesssportverband steht nach dem Zusammenschluss der verschiedenen Verbände im Jahre 2005 vor einer umfassend neuen Strukturänderung. Ab 2014 sollen die heutigen 15 Bezirks- und Unterverbände auf vier regionale Bereiche reduziert werden. Mit einem Vernehmlassungsverfahren in der Zeit von anfangs April bis Ende Juni 2012 wird eine breite Basis in den Meinungsprozess einbezogen.

Abgeschlossen wird das von Kantonalpräsident Urs Stähli (Oberstammheim) geleitete und vom Musikverein Neftenbach umrahmte Delegiertentreffen der Zürcher Schützen mit einem traditionellen gemeinsamen Abendessen und einem vom Tagungs-Organisator zusammengestellten Unterhaltungsprogramm. (wht)